

# L'extrême droite rentre dans l'école

La Présidence du Conseil Départemental du Gard nouvellement élue, vient de donner mandat aux élus du Front National pour intervenir dans les collèges du département.

**Ainsi, la Présidence de gauche de l'Assemblée Départementale donne officiellement procuration à un parti d'extrême droite pour diffuser son idéologie auprès des jeunes élèves, en toute légalité.**

Le problème, c'est que cette idéologie du F. N., revendique ce qu'il y a de plus réactionnaire et nauséabond. **Ses valeurs sont fondées sur la haine de l'autre**, dès lors que celui-ci est différent, et son programme politique est bâti sur **l'exclusion sociale et ethnique.**

**Nous dénonçons cette décision de la Présidence du Conseil Départemental**, et nous ferons tout pour empêcher cette

opération politicienne qui contribue à ce qu'un parti fasciste soit «dé-diabolisé», et que ses élus soient « respectabilisés ».

**Les exemples sont nombreux** : Récemment, le Maire F. N. de Beaucaire a engagé une croisade contre les pauvres qui ne paieraient pas la cantine de leurs enfants et il a osé dénoncer « ces jeunes qui mangeraient au crochet des braves gens honnêtes ». Autre exemple, celui du Maire F. N. de Béziers qui lui calcule le nombre d'enfants ayant un « prénom musulman ».

Que le F. N. réalise des scores électoraux importants ne change rien à sa nature, **et ne lui donne aucune légitimité pédagogique.**

Il reste un parti qui répand des idées dangereuses, et celles-ci n'ont pas leur place dans les écoles.

## Faisons le sortir !

Notre réseau est un lieu de mutualisation des informations : **Nous vous indiquerons systématiquement les lieux et les dates des interventions du Front National prévues dans les collèges.** Vous nous transmettez celles que nous ignorons.

Nous entendons aller à l'entrée des établissements scolaire concernés, pour constituer chaque fois un « piquet sanitaire », afin de protester **contre cette présence intrusive du Front National.**

A l'époque de l'Alliance Régionale Jacques BLANC / F. N. de telles mobilisations sur les lycées eurent beaucoup de succès. **C'est cet exemple qui est à reprendre aujourd'hui.**

## QUI SOMMES-NOUS ?



Le RAAGE est un réseau militant, anticapitaliste et autogestionnaire, ouvert à toutes celles et ceux qui, ici, dans le Gard, se reconnaissent dans la lutte de classe, le combat internationaliste,

écologiste, féministe, contre le racisme, le fascisme, le sexisme, l'homophobie et dans la nécessité absolue de renverser le capitalisme.

### NOUS APPELONS L'ENSEMBLE DES TRAVAILLEUR-EUSES :

**-Le jeudi 25 juin 2015 :** A participer à une réunion publique d'informations et d'échanges, de 18h00 à 21h00 au Theatre municipal de Vergèze (place de l'hotel de ville).

**-Le Lundi 29 juin 2015 :** A se rassembler devant le collège de Vergèze à 17h00, pour protester contre la présence d'élu-es du FN au conseil d'administration de l'établissement, qui se déroulera au même moment.